



Medienmitteilung

Pfaffnau/St. Urban, 16. Januar 2025, 12.00 Uhr

Neuer Verwaltungsrat für das Pflegeheim Murhof AG in St. Urban

Der Gemeinderat von Pfaffnau hat an seiner Sitzung vom 14. Januar 2025 den Verwaltungsrat der gemeinnützigen Murhof AG neu gewählt. Das Gremium wird neu von Pius Bernet geführt. Der ausgewiesene Betriebswirt und Sozialfachmann und ehemalige SSBL-Direktor ersetzt Markus Gut, der per Ende 2024 zusammen mit zwei weiteren Mitgliedern aus dem Verwaltungsrat zurückgetreten ist.

Aus dem Verwaltungsrat der Murhof AG zurückgetreten sind Präsident Markus Gut (Pfaffnau) sowie die Mitglieder Erna Bieri (Willisau) und Thomas Vogel (Roggliswil). Die drei Führungspersonen machen gesundheitliche, familiäre und berufliche Gründe für ihre Entscheide geltend. Sie wurden vom Gemeinderat Ende 2020 bei der Überführung des Pflegeheims in eine gemeinnützige Aktiengesellschaft in den Verwaltungsrat gewählt. Der Gemeinderat dankt den drei scheidenden Verwaltungsratsmitgliedern für ihr Engagement in den vergangenen vier Jahren und wünscht ihnen gute Gesundheit und das Beste auf ihrem weiteren Lebensweg.

Neu wird der Verwaltungsrat des Pflegeheims Murhof von Pius Bernet-Forbes geführt. Der ausgewiesene Betriebswirt und Sozialfachmann war bis Mitte 2023 Geschäftsführer der SSBL – Stiftung für selbstbestimmtes und betreutes Leben. Zuvor war er langjähriger Finanzchef der Paraplegiker-Gruppe. Pius Bernet ist aktuell im Verwaltungsrat von zwei weiteren Pflegeheimen im Kanton Luzern tätig. Der neu gewählte Verwaltungsrat setzt sich wie folgt zusammen:

- Pius Bernet-Forbes, Egolzwil, Präsident und Ressort Finanzen (neu)
- Esther Bieri, Kriens, aufgewachsen in St. Urban, Mitglied, Ressort Pflege und Betreuung (neu)
- Kilian Forster, St. Urban, Mitglied, Ressort Bau und Infrastruktur (neu)
- Nicole Winkler, Rickenbach, Mitglied, Ressort Hotellerie und Marketing/Kommunikation (neu)
- Pirmin Bucheli, Pfaffnau, Mitglied, Ressort Trägerschaft und Netzwerke, Vertreter Gemeinde (bisher)

Gemeindepräsidentin Sandra Cellarius freut sich auf die Zusammenarbeit mit dem neu gewählten Verwaltungsrat: «Dem Gemeinderat ist es gelungen, ein qualifiziertes Team zusammenzustellen. Das neue Gremium zeichnet sich aus durch Fachwissen, branchenübergreifende Erfahrung und eine gute Verankerung in der Gemeinde.» Der neu gewählte Verwaltungsrat hat die Arbeit bereits aufgenommen. Er wird in den kommenden Wochen die Nachfolge des ausscheidenden Geschäftsführers bestimmen sowie eine strategische und operative Standortbestimmung des Pflegeheim-Betriebs vornehmen.



Bildlegende: Der neu gewählte Verwaltungsrat der Murhof AG hat seine Arbeit aufgenommen:
v.l.n.r.: Esther Bieri, von St. Urban in Kriens, Nicole Winkler, Rickenbach, Pirmin Bucheli, St. Urban, Pius Bernet-Forbes, Egolzwil, Kilian Forster, St. Urban

Personenbeschriebe zu den Verwaltungsratsmitgliedern sind dieser Medienmitteilung angehängt.

Kontakt:

Sandra Cellarius
Gemeindepräsidentin

Dorfstrasse 20

6264 Pfaffnau

062 747 30 70

Sandra.cellarius@pfaffnau.ch

(erreichbar am Donnerstag, 16. Januar 2024, zwischen 14.00 Uhr und 16.00 Uhr)

Die Murhof AG in St. Urban, einem Ortsteil der Gemeinde Pfaffnau, ist zu 100% im Eigentum der Gemeinde Pfaffnau. Das Heim bietet Platz für 58 pflegebedürftige Bewohnerinnen und Bewohner. Die Murhof AG beschäftigt rund 80 Mitarbeitende.